

Artikel vom 22.07.2021

Klartext bei uns vor Ort:

Alexander Hoffmann zu Gast in Eichelsbach & Rück-Schippach



Heute konnten wir bei schönem Wetter, unseren CSU-Bundestagsabgeordneten und Direktkandidaten für die Bundestagswahl, Alexander Hoffmann in Eichelsbach und Rück-Schippach begrüßen. Nach dem Motto „**Klartext mit Alexander Hoffmann**“ stellte er sich dem fragenden Publikum und sicherte zu, immer ein offenes Ohr für unsere Gemeinde zu haben.

Wir sind sehr dankbar, dass er sich auf seiner Tour die Zeit genommen hat, auch bei uns vorbei zu schauen. Umso mehr freuen wir uns auch schon auf die **nächste Veranstaltung am Samstag den 07.08. ab 16 Uhr im Elsavapark in Elsenfeld, wo er und auch Bürgermeister Kai Hohmann** sich wieder beteiligen werden. Dazu laden wir Sie herzlichst ein, kommen Sie vorbei und stellen Sie Ihre Fragen. Nutzen Sie die Chance und werden Sie das los, was Ihnen besonders auf den Nägeln brennt.

Wir freuen uns auf Sie!